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 午前 11時 00分 203会議室 

 

 

 

 

町長月間予定【総務課 有賀】 

記者）古田人形芝居定期公演、ながたの湯 18周年祭のチラシはあるか。 

町）古田人形芝居のチラシはあるが、本日は用意していません。ながたの湯のチラシ

は作成していません。 

記者）魅力発信室として町の PRを。広報係との違いを。 

 

町長コメント 

 11 月 19 日・20 日に行われた県縦断駅伝では上伊那が３連覇をした。監督をはじめ多数

箕輪町の選手が出場した。地元 17区を役場職員が走り盛り上がりを見せた。23日に行われ

る北信越大会に箕輪中学校の駅伝が男女とも出場する。頑張ってほしい。また週末に行わ

れる上伊那郡縦駅伝も活躍を期待している。 

 10 月から開催した地区懇談会が終了した。450 人の町民に参加していただいた。現地に

出向いて話をきくことができた。現在まとめているが各区で情報共有をするため区長会な

どで報告していきたい。 

 秋の観光シーズンが終了した。今年は長雨の影響で赤そばは残念であった。もみじ湖は

大勢の方に来ていただいた。車の渋滞もあった。今後環境整備が必要であると感じた。初

の試みのライトアップは、10 日間で約 800 人が訪れた。ライトの数等課題も残ったが来年

以降につなげていきたい。 

 11 月 29 日で任期 4 年の折返しを迎える。選挙公約の「７つの約束 基本施策集 30」に

ついて別紙資料のとおり中間の取りまとめを行った。概ね順調であるが成果として申し上

げられる段階ではない。実施したが必要な行政レベルに達していないものもある。2％未実

施があるが、国や県の同行を見ているものであり残りの２年間で方向性を示していきたい。 

 職員はよくやってくれている。トップダウンは行わない中、一人ひとりの熱意がなけれ

ばできない。発信力の強化は途上。報道量は増えたが磨きをかけていかなければならない。

産業力の強化もしてきたが新たな雇用を生み出すまでには至っていない。 

 行政で一番の課題は、安心して暮らしていくための地域づくりだと思う。セーフコミュ

ニティ、地域包括ケアシステムに力点を入れたい。人口減少対策は、主眼をおき取り組ん

でいる。平成 27年 4月から 11月は 14人減少で内訳として外国人は増えたが日本人が減少
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していたのに比べ、平成 28 年 4 から 11 月は人口が増えており、外国人も日本人もともに

増加している。人口減少に歯止めがかかりはじめたか。移住定住施策が結びついていれば

いいが。今後より強化しなければならない。来月、沢保育園の起工式が行われる。また、

木下保育園の方向性を決めなくては。 

基本施策をつくるときに予想していなかったことは、公共建物の耐震化がされていなか

ったこと。他のハードを含め財政的に厳しいが起債を借りるなどし進めたい。その他は就

任当初予定どおりである。みのわチャレンジの 17 項目を中心に、「７つ約束 基本政策集

30」の取組みを進捗させたい。 

 

記者）２年過ごして感想は。 

町長）責任の重さを感じている。当たり前だが住民を意識いないと施策がすすまないこと

がわかった。県と基礎自治体は違うと感じた。事業が進む時などは実感がある。 

 

行事予定（担当課ＰＲ分） 

キャリアデザイン講演会について（12/15）図書館 

  今年で４回目。講演の後、パネルディスカッショ

ンを行います。上伊那地域の実態とアドバイスをし

ていただきます。 

 

映画「オボの声」撮影について（11/30～）みのわの魅力発信室 

  インディーズ映画。箕輪町を舞台に行う。11 月 30 日に制作発表、祈願祭を行います。

撮影は午後から入ります。ＰＲをお願いしたい。 

 

都庁ＰＲコーナー出店について（12/14～12/20）産業振興課 

  平成 25 年から都庁で物産展、観光ＰＲを行います。例年８月中旬に行っていましたが

今年はリンゴ、米、にこりこの加工品などを販売します。 

  新たな試みとして、17 日に生産者の方も参加していただき対面販売を行います。クリ

スマスシーズンに合わせ、ナガノパープルワインなども売り込みたいと思います。 

 

広報トピックス 広報みのわ 12月号記事紹介 

・特集「古田人形芝居」…12 月定期公演が行われる古田人形を特集。伝統芸能を受継ぐ

思いを小学生、中学生にインタビューしています。 

・自然エネルギーフェスタ、木ッズフェスタの報告。 

・みのわの魅力人…ものづくりの町、箕輪町で初めて鉄工分野で「ものづくりマイスタ

ー」の認定を受けた赤羽鉄工株式会社の小林正志さんを紹介。 

次回 11 月 22 日（火）午前 11 時 00分 203 号会議室  
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